



AYUNTAMIENTO
DE
SAN SEBASTIAN DE LA GOMERA
(Provincia de Tenerife)
N.I.F. P - 3 803 600 J

LA EXPEDICIÓN TOP TO TOP LLEGA A LA GOMERA EN SU PERIPLO INTERNACIONAL EN DEFENSA DEL MEDIO AMBIENTE.

. La iniciativa cuenta con el apoyo del programa de Medio Ambiente de Naciones Unidas.

. Permanecerá en la isla hasta el próximo 9 de Noviembre para organizar diversas actividades de concienciación sobre el cambio climático.

La expedición Top to Top, que esta llevando a cabo un recorrido internacional para concienciar a la población sobre los problemas del cambio climático, se encuentra en La Gomera para desarrollar con los niños determinadas actividades en defensa del Medio Ambiente. Entre otras acciones tienen previstas realizar una limpieza simbólica de unas playas de la capital gomera. **Será este martes a las 14.00 en la playa de San Sebastián, con los niños del colegio Ruiz de Padrón.**

Top to Top es la primera expedición a las "siete cumbres" que utiliza solamente recursos humanos y naturales, y una de las mayores emprendidas hasta ahora, organizadas por un grupo internacional de miembros voluntarios de la organización de TOP TO TOP. Su objetivo es viajar por el mundo durante los próximos cuatro años, escalando las montañas más altas en cada uno de los siete continentes, confiando solamente en la fuerza humana y de la naturaleza para conseguirlo.

El equipo, formado por dos grupos de miembros de la expedición que trabajan a tiempo completo y un número cada vez mayor de voluntarios de todo el mundo, navegará de continente a continente, viajará en bicicleta de montaña al llegar a tierra y luego subirá a las cumbres. El objetivo de esta elaborada expedición es centrar la atención en uno de los problemas ecológicos más desafiantes que hacen frente al mundo hoy; el cambio climático.



**AYUNTAMIENTO
DE**

SAN SEBASTIAN DE LA GOMERA

(Provincia de Tenerife)

TOP (cumbre a cumbre) ha elegido a esta expedición para crear conciencia de este problema, informar al público sobre las posibles consecuencias e inspirar al mundo para investigar y apoyar las soluciones medioambientales. La organización espera incentivar a la población para que conozcan la riqueza global de la naturaleza y esta amenaza real.

**PARA MAS INFORMACIÓN DIRIGIRSE A D. FRANCISCO DARIAS
PADILLA 626 54 02 55 CONCEJAL DE TURISMO AYUNTAMIENTO
DE SAN SEBASTIÁN DE LA GOMERA.**

**RECUERDA EL MARTES A LAS 14.00 ACTIVIDAD DE LIMPIEZA DE
PLAYAS CON NIÑOS DEL COLEGIO RUIZ DE PADRÓN**